







Wer sind wir?

Sven und Marcel Paufler. Wir sind Kanusportler und seit 2016 starten wir im Kanu-Marathonrennsport gemeinsam im Kajak-Zweier in der Herren Leistungsklasse.

Wir trainieren beim Störtebeker Bremer Paddelsport. Zum PAUFLER CANOE TEAM zählen aber auch unsere Unterstützer, ohne die es nicht gehen würde.



Was haben wir erreicht?

Wir sind seit einigen Jahren Mitglieder der Nationalmannschaft im *Kanu-Marathon* sowie im *Wildwasserrennsport*. Zu unseren größten sportlichen Erfolgen zählen Welt- und Europameistertitel im Junioren- und U23-Bereich.



Was zeichnet uns aus?



Wir sind in mehreren Disziplinen unterwegs. Neben Kanu-Marathonrenn-sport und Kanu-Wildwasserrenn-sport betreiben wir auch Kanurennsport. Dieser Sport bietet einfach zu viele interessante Disziplinen, ...

... warum sollte man sich da auf eine beschränken? Außerdem profitieren wir so von unserer Vielseitigkeit, in jedem Wettkampf.



Werde Unterstützer!

Jedes Jahr sind wir, regional, national und international, auf bis zu 30 Wettkämpfen unterwegs, nehmen an Trainingslagern und Lehrgängen teil. Dazu benötigen wir wettkampftaugliches Material. Genau hier setzen die Unterstützer des PAUFLER CANOE TEAM an, denn sie leisten einen großen Beitrag, uns das zu ermöglichen.



Werde auch Du Teil unseres Teams und unterstütze uns!

In welcher Form (z.B. als Spende) und welchem Umfang, entscheidest Du. Jede Unterstützung zählt. Wir halten Dich auf dem aktuellsten Stand, bieten bei Bedarf Werbeflächen und gerne kannst du auch selbst aufs Wasser gehen.

Kontaktiere uns einfach. Du wirst sehen, es lohnt sich.



kontakt@paufler-canoe-team.de Paufler-Canoe-Team.de